

# ¡Convocatoria Abierta para el Concurso de Escuelas Sustentables!

16/10/2024

**PARTICIPÁ DEL**  
**Concurso Escuelas**  
**Sustentables**

\* Tenés tiempo de inscribir a tu escuela  
hasta las 23:59hs del 20 de Octubre

https://escuelassustentables.hins.com.ar/

¡Tres imperdibles premios para tu institución!

ORGANIZAN:

HINS AGUAS CORDOBESAS

APOYAN:

La Voz 120 Ministerio de EDUCACIÓN

¡Atención, colegios secundarios de Córdoba! Este es el momento de brillar y hacer una diferencia en tu comunidad. Presenta tu proyecto de sustentabilidad y compite por un increíble sistema solar fotovoltaico completo para tu escuela.

## ¿Por qué participar?

Tu proyecto no solo beneficiará a tu escuela, sino que también tendrá un efecto positivo en el entorno local y regional. El primer premio incluye la instalación de un sistema solar fotovoltaico y mentoría técnica personalizada para llevar tu idea al siguiente nivel. En tanto que el segundo y tercer lugar podrán acceder a una mentoría técnica personalizada y un trofeo hecho a partir de materiales reciclados.

## **¡No pierdas la oportunidad!**

Tienes hasta el 21 de octubre para enviar tus ideas. Recuerda que los primeros 10 proyectos serán preseleccionados por un jurado experto, y en la etapa final, ¡tú y el público podrán votar por el ganador!

### **¿Quiénes apoyan esta iniciativa?**

Este concurso es impulsado por HINS y Aguas Cordobesas, con el respaldo de La Voz del Interior y el Ministerio de Educación de la Provincia. Además, también se sumaron la Universidad Católica de Córdoba, Universidad Blas Pascal y la asociación civil Familias por la Educación Córdoba.

### **¡Inscríbete ya!**

Visita nuestra página web para conocer las Bases y Condiciones del concurso y acceder a la plataforma de inscripción: [www.escuelassustentables.hins.com.ar](http://www.escuelassustentables.hins.com.ar).

¡Tu proyecto puede ser el próximo gran cambio! Participa y sé parte del futuro sostenible que todos queremos construir. Esta versión busca captar la atención desde el inicio, enfatiza los beneficios tangibles de participar, y crea un sentido de urgencia que puede motivar a más escuelas a involucrarse.